

学びの宝庫、飯田

～ 大学生からのメッセージ ～

No.70

フィールドスタディに向けた事前学習

松本大学総合経営学部 2年

おおた ようすけ
太田 陽介 (長野市出身)

9月に行われる遠山郷エコ・ジオパークフィールドスタディに向けた事前学習に参加しました。

昨年のフィールドスタディにも参加したのですが、今回の和田宿散策の際には、川にかかったこいのぼりが見られるなど、前回とは違った遠山郷の風景が見られ、とても新鮮でした。

また、飯田市のグリーンツーリズムについてお話ししてくださった高橋社長(南信州観光公社)や、エコパーク・ジオパークの断層についてお話ししてくださった坂本先生(飯田市美術博物館)のお話を聞き、改めて飯田市の魅力を感じることができました。

9月の本調査に向けたワークショップでは、私たち学生の考案したことに対してさまざまな意見交換が行われ、遠山郷の豊かな自然を生かした地域づくりに向け、学生ができることは何かなどの話し合いが行われました。

昨年よりも良いものができるという期待が高まり、昨年以上にたくさんの学びを得られたら、と楽しみにしています。



旧木沢小学校の見学